

Du lundi 8 au mardi 16 janvier 2024

Quand les enfants racontent ce qu'ils ont fait !

« On a collé des étiquettes pour bien dormir »

"On a fait des puzzles et de la peinture"

"On a fait le jeu du marteau"

« On prépare des couronnes de feuilles de laurier ».

« On a fait l'école dehors à la base de loisirs ».

Bienvenue Louane et Manoé

Depuis la rentrée, deux toutes petites sections ont fait leur rentrée le matin : Louane et Manoé. Ils sont dans le groupe des oranges.



Joyeux anniversaire Léontine

Léontine Enfrin a eu 5 ans pendant les vacances.

Merci père Noël !

Le temps des vacances est terminé et c'est avec joie que nous avons découvert les cadeaux au pied du sapin lundi matin.

De jolies choses pour la classe dont chacun a déjà pu profiter dans la journée : des jeux de société, des foulards pour danser, des craies pour la cour, un livre, un jeu magnétique et de nouveaux rouleaux pour la pâte à modeler.

"MERCi père Noël!"



Nous étions contents de faire arriver les rois mages jusqu'à la crèche. Nous préparons maintenant notre couronne de lauriers, comme aux temps des premiers jeux olympiques.

## Du côté des apprentissages

Les Ps ont continué à s'entraîner à réaliser des colliers avec un algorithme de deux couleurs et à faire des paquets de trois éléments. Ils ont aidé Pop (avec les TPS) à souffler ses trois bougies le jour de son anniversaire.

Les MS ont appris à dessiner des bonhommes de neige et se sont entraînés à tracer les chiffres 1, 2, 3 et 4.



Les MS ont aussi réalisé des collections de fèves. Il faut aller chercher autant de fèves que de galettes.



## Un peu d'école dehors !

Vendredi matin, nous avons bravé le froid pendant un peu plus d'une heure pour aller faire école dehors à la zone de loisirs. Bien équipés et chaudement vêtus, nous avons fait un petit jeu de repérage dans l'espace en binôme. L'un des binômes devait cacher une carte avec une image et l'autre binôme devait la retrouver en suivant les indices (chaud et froid).

Ensuite, nous avons fait une petite pause motricité sur les structures de jeux de la base de loisirs : tobogan, balançoire, toile d'araignée ont fait le bonheur de nos muscles.

Enfin, les TPS et PS ont cherché avec Rachel de petits bâtons pour faire des paquets de 3 et les MS ont appris à tracer le 1 dans le sable avec Sophie, avant d'y écrire leur prénom., et faire chacun un paquet de 5 bâtons. Nous sommes ensuite rentrés à l'école pour poursuivre la matinée de classe.



### Sur les tapis

Nous avons commencé notre cycle de jeux d'opposition par une séance d'échauffement sur les tapis. Les enfants se sont déplacés comme des chenilles et ont joué au relais dessus-dessous.



Les élèves, Rachel, Adèle, Alexandra et Sophie